



## Comentario / Maru Rojas (Reportera)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- "Aprueba la Comisión Permanente del Congreso el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como el próximo embajador de México ante el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, en lo que fue la comparecencia, que yo tenga memoria, más cuidada, favores de amigos, no se logra la unanimidad encargada a **Ricardo Monreal**. Fueron cuidados sus traslados al máximo. El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, dijo que hoy, en un momento político internacional como el que se está viviendo es lo mejor para México. 'Para México es una embajada clave para poder insertarnos en el mundo comercial de Europa y para fortalecer nuestros lazos de intercambio, no solo comercial, sino también académico'. Los medios de comunicación no nos pudimos acercar, las imágenes de la comparecencia son del Canal del Congreso, y no permitieron el acceso ni a fotógrafos ni a camarógrafos, mucho menos a reporteros".



[https://drive.google.com/file/d/1NAIo3\\_yuRT\\_nZDtclQzhVH7x\\_SFtqgSv/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1NAIo3_yuRT_nZDtclQzhVH7x_SFtqgSv/view?usp=sharing)